



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## **\*\*Pour des véhicules de travail adaptés aux missions de transfèrement\*\***

Le SNUIPN est profondément attristé par cette tragédie qui s'est déroulée dans le département de l'Eure le 14 mai 2024, entraînant la mort de deux agents pénitentiaires lors de l'attaque d'un fourgon de transport de détenus. Plusieurs autres agents ont été blessés.

Les policiers assurent des missions similaires. A Paris, l'unité de transfères effectue plus de 11.000 missions par an avec des véhicules hors d'usages et non sécurisés.

Cette tragédie soulève des questions cruciales quant à la sécurité des agents pénitentiaires ainsi que des policiers et des détenus pendant les transferts. Il est désormais évident que les fourgons de transfères utilisés actuellement sont inadaptés pour faire face aux menaces modernes.

Par exemple l'absence de plaques balistiques et de blindage adéquat exposent nos agents à des risques inacceptables lorsqu'ils exercent leurs fonctions.

Nous exprimons nos plus sincères condoléances aux familles et aux proches des agents pénitentiaires décédés et blessés. Que leur sacrifice et leur dévouement au service de la justice ne soient jamais oubliés. Des mesures immédiates doivent être prises par les Ministères concernés pour garantir que de telles tragédies ne se reproduisent plus à l'avenir.



## **CONTACT**

06 86 34 65 45

06 63 45 56 78

[snuipn@fsu.fr](mailto:snuipn@fsu.fr)